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An den 
Regierungsmt des 
Kantons SR 

Kleine Anfrage 2009/17 
Betreffend N (Invaliden-V ersichenmg) -Missbrauch 

Im Zusammenhang mit den Sanierungsmassnahmen der N herrscht schweizweit 
grosser Unmut bis Zorn über den sog. Missbrauch unserer Sozialwerke~ Jede 
gesprochene IV-Rente löst unverzüglich auch entsprechende Renten in der 
zweiten Säule (pensions kasse ) aus. Diese ,,Mechanik" führt dazu, dass die 
Pensionskassen gezwungen werden, in ihren technischen Bilanzen 
entsprechende Rückstellungen zu tätigen, was sich wiederum aufden 
Deckungsrad der Kassen, negativ auswirkt. In diesem Zusammenhang stelle ich 
dem Regierungsrat folgende Fragen: 

1. 	 Wie hat sich die sog. Bezüger ..Population in unserem Kanton in den 
letzten Jahren entwickelt? . 

2. 	Wie gross ist der schweizer- und Ausländerantei1? 
3. Welche Beträge wurden an Schweizer, bzw. Ausländer ausbezahlt? 
4. Wie hoch war der Anteil dieser Bezüger verglichen mit den Jahren 2000 

und2008? 
5. 	Wie viele EL-Renten wurden kaufkraftbereinigt ins Ausland überwiesen 

wenn überhaupt? 
6. Was gedenkt die Regierung zu unternehmen bzw. was unternimmt sie zur 

(2danke 

Bekämpfung des Missbrauchs. 

der Regienmg~ voraus bestens filr die Beantwortung meiner Fragen. 


